

Disturbios en zona rural de El Doncello, Caquetá, por protesta contra petroleras

Este domingo los principales comercios de El Doncello en Caquetá permanecen cerrados por disturbios en zona rural de ese municipio.

Los problemas se presentaron cuando acudió el smad al sitio en que se manifestaban campesinos de la zona contra la presencia de compañías petroleras en la región.

Un mes atrás, el pasado 15 de agosto, la comunidad de El Doncello ya se había movilizado pidiendo acciones preventivas a las autoridades para proteger a la población campesina que se encuentra en protesta civil.

<http://www.bluradio.com/orden-publico/disturbios-en-zona-rural-de-el-doncello-caqueta-por-protesta-contra-petroleras-116131>